

夢 限 大

R 4 年 3 月 2 4 日
仙 台 青 陵 中 等 教 育 学 校
2 学 年 通 信 No. 3 1

2学年最後の行事「SAITO杯」

2学年の終わりに、学年委員が企画・運営を務め、学年レクリエーション大会を開催しました。昨年度のレク大会からバージョンアップして今年度は青陵2学年独自の接触と「密」を避けるルールを設定した「フットサル」と、さらに難問を集めた「クイズ」で優勝目指して競い合いました。今年度最後の学年行事ということで、コロナ禍で接触と応援を控えながらも、フットサルで点数が入るとクラスで喜び合い、クイズで正解すると仲間とうれしさを共有している姿に、学年スタッフも心が温くなりました。来年は、自分たちで企画・運営する行事や青陵3大行事への関わりも重要なポジションを任せられるようになってくると思います。これまでの経験を自信にして、来年すばらしい活躍をしてくれるものと信じています。

レクリエーション大会の結果

今大会の結果は以下の通りとなりました。

| 順位 | クラス | 得点 |
|----|-----|------|
| 1位 | 4組 | 339点 |
| 2位 | 2組 | 322点 |
| 3位 | 1組 | 222点 |
| 4位 | 3組 | 188点 |





退任式・離任式について

今年度お世話になった先生方の退任式・離任式が3月29日（火）にあります。2年生最後の登校日となります。お別れする先生方の言葉に耳を傾け、メッセージを心に刻み、別れを惜しんで欲しいと思います。

| | | |
|--------------------|------------|-----------------------|
| 当日の予定 | 8：20 | 登校・朝読書 |
| | 8：30～ 8：45 | 朝の会 |
| | 8：50～ | 退任式・離任式 終了後下校となります |
| ※帰る際には必ず上靴を持ち帰ります。 | | |
| ※靴袋を持参して下さい。 | | |



いざ！伸びるの学年に！

春休みが終わると令和4年度がスタートします。新クラスが発表され、新しいクラスのスタートになります。2年前、日本に緊急事態宣言が発令され、6月に延期された入学式からのスタートした学年ですが、「根づく」ステージから「伸びる」ステージへの進級となります。来年度は高校の学習内容も入ってきて、授業の難易度も上がってきます。気持ちを新たに、目標を再確認し、この「伸びる」ステージの2年間をしっかりと過ごすという強い気持ちとともに新年度を迎えてほしいと思います。

着任式・始業式について

日 時 4 / 8 (木)
登校時間 8：20

※生徒は生徒昇降口で新クラスを確認し、下足を新クラスのロッカーに入れて新教室に入ります。新教室では出席番号順に着席します。

| | | |
|-------|-------------|----------|
| 当日の予定 | 8：30～ 8：45 | 朝の会 |
| | 8：50～ 9：05 | 着任式 |
| | 9：05～ 9：30 | 第1学期始業式 |
| | 9：30～10：15 | 学活 |
| | 10：15～11：30 | 式場準備・大掃除 |

※式場・準備清掃終了後

11：40～11：50を目安に下校。

服装
持ち物

- ・冬制服着用 男子：バッジ 女子：リボン
- 筆記用具 □上靴 □雑巾2枚
- 個人ロッカーの鍵（貴重品はロッカーへ）



1年間ありがとうございました

1年間、本学年の教育活動への御理解と御協力賜りましたことに、厚く御礼申し上げます。今年度は、青陵三大祭の他に、学年行事として「野外活動」「校外学習」「学年PTA行事」「学年レクリエーション」を実施することができました。どの行事でも、お子様の笑顔溢れる姿が見られたこと、大変うれしく思います。来年度も、学年スタッフ一丸となって様々な活動の中で、お子様の成長を支えていければ幸いです。

今年度ははじめての担任で、わからないことだらけで頼りない点は多々あったかと存じますが、生徒のみなさん、そして保護者のみなさまの助けに支えられ、どうにか1年間やり遂げることができました。今後も、保護者のみなさまと協力しつつ、生徒のみなさんの成長を見守り、自分自身も成長していけることを楽しみにしております。1年間ありがとうございました。

今年も1年間大変お世話になり、ありがとうございました。今年度は、コロナ禍とはいえ学校行事も可能な範囲で行われ、子どもたちが元気に活動する様子が見られるようになりました。来年度も、さらにパワーアップした子どもたちの姿を見られることを楽しみにしております。

1年間、大変お世話になりました。今年度から青陵に赴任しましたが、入学後初めての行事に一生懸命取り組む姿や、学習に取り組む姿が素晴らしいと思いました。次は3年生となり、徐々に青陵のリーダーとして成長してってくれる琴と思います。学習はもちろんのこと、普段の生活において「気付き」「考え」「行動する」ことができるような人になっていけることを期待しています。

1年間、大変お世話になりました。昨年度に引き続きこの学年の生徒達と一緒に学校生活を送れたことが何よりの喜びでした。青陵での生活も2年目ということで、自分で考え、自らの意志で行動する姿がたくさん見られるようになりました。今後は、「したいこと」と「やらなければいけないこと」のバランスを考え、自分の夢の実現に向けて一歩ずつ歩みを進めてほしいと思います。

今年度、皆さんと一緒に活動したことに、とても感謝しています。何気ない立ち居振る舞いのなかに、やさしく思いやりのある行動が随所に見られました。と同時に、場に応じた適切な言葉遣いに感心させられました。皆さんの感性の高さと、自己を成長させようとする意欲も感じました。これからも学校生活の中で、互いに語り、励まし合って友情を広げ、深め合ってください。

1年間、大変お世話になりました。今年度は、学校行事が開催されました。限られた活動の中ではありますが、工夫し楽しむ姿から、この1年の成長を感じることができました。来年度は、いよいよ前期課程最終学年となります。この1年の努力や積み重ねたことが活かされる年になるよう、支えて行きたいと考えています。保護者の皆様には、この1年ご協力頂き感謝しております。ありがとうございました。

1年間、大変お世話になりました。コロナ禍で制限のある中、今自分たちにできることを精一杯考え、工夫し、楽しもうとする生徒たちの姿に頼もしさを感じています。来年度はいよいよ「根付く」から「伸びる」ステージへ踏み出すこととなります。これまで以上に、活躍の場を見付け、輝く生徒たちの姿を見られることを期待しております。ありがとうございました。